

supplémentaire s'adresse au premier ministre. Compte tenu de l'augmentation inquiétante du chômage dans les provinces atlantiques, réexaminera-t-il la décision du cabinet de ne pas poursuivre l'aménagement des marées dans la baie de Fundy pour en tirer de l'énergie électrique?

Le très hon. P. E. Trudeau (premier ministre): Non, monsieur l'Orateur.

M. Coates: Monsieur l'Orateur, le premier ministre a-t-il l'intention de suspendre la construction du nouvel aéroport international du Québec et l'octroi de prêts sans intérêt ou à faible intérêt aux pays en voie de développement tant que les taux d'intérêt n'auront pas baissé?

BAIE DE FUNDY—L'ÉTUDE PAR LE MINISTÈRE DES RECOMMANDATIONS DE LA COMMISSION D'ÉLABORATION DU PROGRAMME

M. J. P. Nowlan (Annapolis Valley): Monsieur l'Orateur, j'ai une question supplémentaire à poser au ministre de l'Expansion économique régionale. Étant donné le rapport rendu public vendredi et certaines des recommandations de la Commission chargée de l'élaboration du programme relatif à l'usine marémotrice de la baie de Fundy, son ministère a-t-il l'intention de confier immédiatement à un comité de fonctionnaires l'étude de certaines de ces recommandations, notamment l'intensification éventuelle des travaux de recherche en vue de réduire le coût de l'équipement et de la construction de manière à permettre de donner suite au projet à l'avenir?

L'hon. Jean Marchand (ministre de l'Expansion économique régionale): La question est présentement à l'étude, monsieur l'Orateur. Aucune décision n'a encore été prise.

M. Nowlan: Puis-je poser une autre question supplémentaire? Étant donné que le rapport a été déposé vendredi et que le ministre étudie plusieurs aspects de ce très important projet qui pourrait être fort avantageux pour l'Est, le ministre serait-il prêt à faire très prochainement une déclaration à l'appel des motions sur les intentions de son ministère à l'égard de ce projet?

[Plus tard]

[Français]

L'hon. Jean Marchand (ministre de l'Expansion économique régionale): Monsieur l'Orateur, je vais considérer cette demande.

[M. Coates.]

LES FINANCES

DEMANDE D'ENQUÊTE SUR L'ACTIVITÉ DE LA MONNAIE ROYALE

[Traduction]

M. F. J. Bigg (Pembina): Monsieur l'Orateur, j'ai une question à poser au ministre des Finances mais, en son absence, le ministre de la Justice pourrait peut-être y répondre. Étant donné les cas récents de pots-de-vin et de corruption à la Monnaie royale canadienne, le gouvernement voudrait-il assurer la Chambre que l'on instituera immédiatement une enquête poussée sur les activités de cet organisme, et que l'on établira, le cas échéant, une commission royale afin de protéger entièrement les intérêts publics?

L'hon. John N. Turner (ministre de la Justice): Je transmettrai la question au ministre des Finances, monsieur l'Orateur.

LA MAIN-D'ŒUVRE

LE PROGRAMME VISANT L'ALIÉNATION DE LA JEUNESSE—LE PROGRAMME D'EMPLOIS D'ÉTÉ POUR LES ÉTUDIANTS

M. Lorne Nystrom (Yorkton-Melville): Monsieur l'Orateur, ma question s'adresse au ministre de la Main-d'œuvre et de l'Immigration. Pourrait-il nous dire si le gouvernement a l'intention d'abandonner son programme concernant l'aliénation de la jeunesse à Toronto et à Montréal? Si oui, pourquoi?

L'hon. Allan J. MacEachen (ministre de la Main-d'œuvre et de l'Immigration): Monsieur l'Orateur, ces programmes ne relèvent pas de mon ministère.

M. Nystrom: Monsieur l'Orateur, le gouvernement songe-t-il à créer de nouveaux emplois d'été pour les étudiants, dans les provinces qui sont aux prises avec des difficultés économiques, notamment la Saskatchewan et les provinces Maritimes?

L'hon. M. MacEachen: Monsieur l'Orateur, nous nous proposons de mettre à exécution un programme d'emplois d'été pour les étudiants dans toutes les provinces.

LA SITUATION ÉCONOMIQUE

L'INFLATION—L'IMPERIAL OIL ET LE SYSTÈME DE CRÉDIT RENOUVELABLE

L'hon. W. G. Dinsdale (Brandon-Souris): Monsieur l'Orateur, ma question s'adresse au ministre de la Consommation et des Corporations. Est-il au courant de l'annonce récente selon laquelle l'Imperial Oil of Canada transforme ses cartes de crédit en système de crédit renouvelable, augmentant ainsi le coût des produits de pétrole pour les consomma-